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　在来魚の生息環境の現況について。

富士宮市の市の魚にじますと在来魚の棲み分けにつ
いて。
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　芝川のりの現況について。

学校教育環境の整備
について

学校を児童生徒が楽しみをもって登校し、学習できる空間
にするための教育方針について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　不登校対策について。

　不登校になってしまった原因について。

不登校児童生徒の学校に対する考え方と富士宮市教
育委員会の不登校児童生徒に対する教育方針につい
て。

富士山学習の今後の発展の方向性について、富士山を
中心とした青少年の野外活動と冒険心の発掘に取り組ん
ではどうか。

富士宮市の北部地域
の発展計画について

富士山西麓の自然環境を目当てに大勢のキャンパーが朝霧
高原を訪れている。訪れる方々にアウトドア活動の根本精神
である、自然を守り育てていくことを体得してもらうことが
できれば、この自然環境で農林水産業に従事したいと願望を
持つ若者が現れ、そこから地域経済を発展させるための産業
が育ち、経済的な豊かさを満喫できるようになると考える。
以下伺う。

市　　長
副 市 長
関係部長

　北部地域の一次産業と観光資源の発展計画はあるか。

高齢者が人生の終えんまで地域で過ごすことができる
北部地域の支援対策について伺う。

　豊かさを感じられる地域経済の向上策はあるか。

　公共交通の支援策はあるか。

　河川における生物の多様性について伺う。
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